

EL PELIGRO DE LAS "RUMBAS" EN LAS REDES SOCIALES



Fundación Sueños de Escritor

David Francisco Camargo Hernández

GRUPO DHAFRA

ÍNDICE

INTRODUCCIÓN
MODALIDADES DE RUMBAS EN LAS
REDES SOCIALES
DELITOS PRACTICADOS EN LAS
REDES SOCIALES
HISTORIETA
ENCUESTA
CONCLUSIONES GENERALES
CONCLUSIONES DE LA
INVESTIGACIÓN DE CAMPO
FUENTE BIBLIOGRÁFICA
ALGUNAS PUBLICACIONES DEL
AUTOR
ANEXOS

INTRODUCCIÓN

Las personas que cometen delitos por medio de las redes sociales actúan con cierta impunidad por lo que es necesario sensibilizar y prevenir a la juventud sobre el uso y los riesgos de las nuevas tecnologías. La prudencia aconseja que se tomen medidas tanto individuales, como estatales para evitar actuaciones inadecuadas.

En las redes sociales se anuncian las “rumbas” en diferentes lugares a los cuales asisten menores de edad que han confirmado su asistencia, como forma de convocatoria, donde el alcohol las drogas, las armas, lo mismo que los bailes sexuales son el común denominador.

INTRODUCCIÓN

El problema surge cuando los padres no colocan reglas y se dejan manipular por los hijos lo que puede tener graves consecuencias, de ahí de la importancia de educar a tiempo. No es cuestión de ir en contra de la tecnología, pero son necesarias normas que permitan una adecuada utilización de los dispositivos tecnológicos.

MODALIDADES DE RUMBAS EN LAS REDES SOCIALES